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ActaNo 24/O24,

En la ciudad de Atlántida, a los tres dÍas del mes de setiembre de dos mil yeinticuatro, siendo
las 19:00hs se reúne el Concejo Municipal en sesión ordinaria. P¡eside el Sr, Alcalde Gustavo
González, ocupan sus bancas la Sra. Concejal Adriana de Sosa ylos Sres. Concejales luan Díaz,
Daniel López yWilliam Bermolén. Están presentes en sala las Sras. Concejales Leticia Barrios
y los Sres. Concejales Fernando Outeda y Luis Trujillo.
Toma la palabra el Sr Daniel López anunciando su renuncia como Concejal del Municipio de
Atlántida . Hace mención al buen vínculo desarrollado en el Concejo y el equipo formado,
queriendo agradecer personalmente el üempo compartido a pesar de que presentará
formalmente su renuncia por escdto. El Sr. Alcalde agradece su prescencia y apoyo en éstos
años compartidos haciendo incapié en la buena comunicación y respeto siempre existentc. Se

hace extensivo los saludos y buenos deseos del resto del Concejo . Siendo las 19:10 el Sr,

Daniel López se retira de Ia sesión.
Se procede al informe previo por parte del Sr. Alcalde,

Infome previot

. Se coordino con el Liceo Atlántida No. 1 el espacio del CBA los dÍas viernes de 16:20 a
17l.40 pararealizar clase de Danza por el resto del año lectivo escolar.

. Cambio de fecha actividad de CCIFA y Turismo para el 21 /09-

. Colectivo hip hop novena avenida actividad en Expo platea celebrará sus dos años con
una actividad en la expoplatea el próximo 14/09-

. Informe reunión con centros educativos por la CorrEduca

. UEP solicita toldos para fiesta de la chacra

. obra Barrio español- resolución de entradas puntuales repaso Calle en tosca recorrido
buses en zona Pinares, atlántida seren4 aux ruta 11-

. Limpieza de cunetas calle las petunias y Pluviales

. Coordinación MTOP por auxiliar interbalnearia

. Se realizaron hasta ahora 230 m2 de veredas , resta un estimado de 60 para terminar lo
proyectado del año.

. Situación Daniela Pereira

. Reunión con Ccifa por cambio de fechas de eventos y propuestas diciembre 2024

. Acuerdo de reunión previa temporada con autoridade,s

. La Audito a de obra de la Intendencia se presentó en Plaza Fundadores realizando una
evaluación positiva de la misma.

. Reunión con Ediles de la Junta Departamental de la Comisión de seguimiento
Fideicomiso en Plaza Fundadores .

. Ingresos Oportunidades laborales [11 personas)

. lnicio A¡umbrado Público

. Recambio de equipamiento hogares sustentables en Villa Argentina

. Inicio pintura en el Tanque de Villa Argentina dentro del proyecto Costeando Ideas.

Se pone a consideración la aprobación del acta24lO23.Se vola poi la afirmativa 4-4
aprobado.

Para considerqción de ingresot

' #tu,



Folio N'057
Exp 2024-81-1280-00474 Nota CADA Semana de la Salud 16 y el sábado 21 de septiembre
Solicitud Adántida Canta
Solicitud de permiso para filmarvideo clip
Nota Solicitud uso de la Plaza varela domingo 13/09 -Cierre Campaña FA-
Colaboración con taller de ceramica con un horno para el mism o Res2024-262
2024-87-7280-0049 5 Atlántida Jardfn apoyos varios y gasto de hasta $40.000-

Se vota el ingreso de los temas al o¡den del día. Por la afirmativa 4-4 aprobado.

Asuntos ingresados:

Aprobación FIGM gastos Agosto. Sin obieciones, se vota por la afirmetiva 4-4 aprobada.
Res2O24-2Sl
Aprobación Partidas Mensuales gastos Agosto. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4
aprobada.
Res2024-252
Aprobación Fondo Permanente Agosto. Sin objeciones, se vota por ¡a afirmativa 4-4 aprobada.
Res 2024-253

. Aprobación Caja chica Agosto, Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4 aprobada.
Res2024-254
Renovación Fondo Permanente para setiembre. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4
aprobada.
Res 2024-255
Renovación Caja Chica para setiembre. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4 aprobada.
Res 2024-256
Transposición de rubros. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4 aprobada.
Res 2024-257
Compra 12 m2 de piso de caucho hasta $28.000. Sin objeciones, se vota por Ia afirmativa 4-4
aprobada.
Res 2024-258
Gastos "Costeando ideas " Canelones LIT A .Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4
aprobada.
Res 2024-259
Gastos última partida extrapresupuestal "Puentes productivos" $40.000. Sin objeciones, se

vota por la afirmativa 4-4 aprobada.
-Res 2024-260
Espacio público para actos polfticos. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4 Eprobada.
Res.2024-261
2024-87-7280-00441 Solicitud de Vecinos de plaza España para realizar evento a beneficio de
recaudación de fondos para la adquisición de una ambulancia el próximo sábado 12 de
octubre. Se mociona dar pase a Comisión social para intercambiar con los vecinos y poder
evacuar Ias dudas presentadas por los mismos,
Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4 aprobada.
2024-47-7240-00433 Solicitud de espacio en CBA para actividad de colectivo "Costa Diversa".
De acuerdo con informe de referente de CBA se mociona aprobar la actividad, se vota por la
afirmativa 4-4 aprob ado. Res 2024-263
2024-47-!280-00434 Solicitud de Autorización para realizar campeonato de pesca el dfa
domingol3 de octubre en playa eden Rock en horario de B:00 a 11:00 am.. semociona aprobar
la actividad, comunicando de Ia misma al Municipio vecino de Parque del Plata las Toscas y
Prefectura. Se vota por la afirmativa 4-4aprobado. Res 2024-264
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2024-81-7280-00439 La Escuela de patín Atlántida solicita un espacio CBA para actividad con
el fin de recaudar fondos para costear las competencias en el interior del país. De acuerdo con
informe de referente de CBA, se mociona aprobar la actividad, se vota por la afirmativa 4-4
aprobado. Res 2024-265
2024-81-1280-00448 Cooperativa solicita terreno para treinta y cinco viviendas. Es necesario
recabar más información sobre la conformación de la cooperativa antes de remitir a carteras
de tierra. Se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
2024-8l-1280-00450 La Red educativa de la Costa de Olo solicita apoyos var¡os y
contratacfon de omnibus para la realizar el próximo üernes 27 de setiembre Feria Educativa
2024 en las instalaciones del Dínamo. En lo referido a los apoyos solicitados de mobiliario etc,
se mociona aprobar los mismos en coordinación con el Espacio Dínamo, en cuanto a la
contratación de omnibus se le va a solicitar a los gestionantes informen sobre recorrido que
tendrían que realizar los mismos para ia coordinación con Ia empresa que corresponda. 59
vota por la afirmativa 4-4 aprobad,o. Res2024-266
2024-87-1,240-00459 Círculo Italiano solicita CBA para ciclo de cine . Por coincidir con otra
actividad la fecha primeramente solicitada desde el CBA se coordina la posibilidad de agendar
para los sabádos 28 de setiembre,26 de octubrey 23 de noviembre. De acuerdo con informe
de referente de CBA, se mociona aprobar la actividad en las nuevas fechas solicitadas, se vota
por la afirmativa 4-4 aprobado.Res2024-267
2024-87-7280-0047 2 Círculo Italiano solicita apoyos para actividad "Fiesta del Inmigrante" el .

23 de noüembre, solicitando el uso del espacio "Plaza Varela", estrado y carpa grande.
Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4 aprobada.Res 2024-268
2024-AL!2AO-00464 CoVICOSTA solicita CBA para bingo a beneficio de Ia cooperativa el día
domingo 15 de setiembre de 14:00 a 19:00 hrs .De acuerdo con informe de referente de CBA,
se mociona aprobar la actiüdad, se vota por la afirmativa 4-4 aprobado. Res 2024-269
2024-87-72A0-00465 losé Manuel Coraglia solicita permiso para realizar actividad bailable en
Plaza Varela los tercer domingos de cada mes desde las 16:00 hrs. Hasta el mes de diciembre.
Se vota por la a fir'mat¡va 4-4 aprobada sujeto a recoordinacióD en el caso de coincidii coii
otras actiüdades. Res 2024-27 O

2024-Bf-1280-00467 CINEMAREA 2024 solicita apoyo económico ytransporte para realizar
la actividad . Visto que el presupuesto municipal para actividades culturales ya se encuentra
comprometido, a pesar de ser una propuesta muy interesante no es posible acceder a la
presente solicitud. Se vota 4-4 no aprobar el apoyo solicitado.Res 2024-27L

Ingresos:

. Exp 2024-a1-12a0-00474 La Clínica CADA realizará la "semana de Ia Salu d " qntre los
dlas 16 y el sábado 21 de septiembre en sus instalaciones , ofreciendo una amplia
agenda de actividades promoviendo hábitos saludables dirigido a socios y no socios de
la institución. En el marcho de dicha actividad CADA ha organizado una campaña de
recolección de alimentos no perecederos con el fin de donarlos al banco de Alimentos
de Estación Atlántida.
El Concejo toma conocimiento de la actividad , felicitando y apoyando la gran
iniciativa, agradeciendo la colaboración se mociona aceptar Ia donación. Se vota por la
afirmativa 4-4 aprobado. Res 2024-27 2

. Solicitud Atlántida Canta, solicita el audio para el lanzamiento del día 11 de setiembre a
las 1B:30 hrs. Se mociona aprobar el préstamo sujeto a disponibilidad . Se vota por Ia
afirmativa 4-4 aprobad,a. Res 2024-273

. Solicitud de permiso pam filmar video clip en las instalaciones del Club Piedra Lisa el

día 15 de setiembre en horas de la mañana. Se mociona otorgar el permiso para
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realizar la actiüdad dando conocimiento a locaciones canarias. Se vota por la
afirmativa 4-4 aprcbada. Res 2024-27 4
Nota Solicitud uso de la Plaza varela domingo 13/09 -Cierre Campaña FA- Habiendo
aprobado por resolución2024-267 el espacio para éste tipo de actiüdades y no
coincidiendo con otra actividad previa, se autoriza Ia misma. Se vota por la afirmativa
4-4 aprobada,-
Colaboración con talle¡ de ceramica con un horno para el mismo . Por resolución 2024-
227se Aprobó un gasto de hasta $40.000 (cuarenta mil pesos uruguayos) para la
construcción de un horno de cerámica que se facturaría a través de AGREMYARTE a
nombre de Gustavo del Castillo. Desde el CBA informan que ha cambiado el socio ante
la agremiación teniendo que rectificar la resoluciórL siendo el actual titular Damián del
Castillo. Se vota por la afirmativa 4-4 aprobada.Res2024-262
2024-81-1280-0049 5 Atlántida Jardfn se desarrollará los dias 18, 19 y 20 tie Outubre a
cargo del Municipio de Atlántida y Direcciones del Gobierno Departamental
involucradas teniendo que designar apoyos va os, celebrando un acuerdo con los
anteriores organizadores a efectos de la utilización de infraestructuras decorativas asf
como el nombre de Ia actividad . Solicitar a Cultura la realización de la actividad de
"Viví Canelones" y presencia de la banda Municipal ,Preveer de un gasto hasta
$40.000.Res 2024-275

Siendo las 20:30hs y no habiendo más temas a tratar se levanta la sesión.
Resoluciones aprobadas por unanimidad 24 / 251 a 24 / 27 S

LA PRESENTE ACTA SE LEE, OTORGA Y FIRMA EN LA CIUDAD DE ATLANTIDA EL DÍA 3 DE
SEPIIEMBRE DE 2024, LA QUE OCUPA DEL FoLIO Na05 6 al N"059
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